

TERRAFORMAR LA TIERRA - CENTRALES NUCLEARES - LÍNEAS LEY - ANEEKA DE TEMMER

Published 15 January 2022 by Despejando Enigmas, Robert

Gosia: Anéeka, pregunta rápida, sabes lo que realmente paso en Chernobyl? Hay algo curioso allí, algunos secretos a revelar allí?

Anéeka: Si, es complicado pero es parte de la agenda de terraformación. El incidente fue provocado, también por destruir un nodo energético terrestre (las plantas nucleares se construyen sobre Lineas Ley). Y por atacar con radiación a la población Ukraniana y del sur de Rusia porque estaban despertando mucho ya que contienen en su genética muchas cosas extraterrestres. También por atacar con radiación los vestigios de una antigua base Taygeteana en Crimea cerca de Yalta.

Gosia: Wow, ok. Cuenta mas sobre esto. Podria ser interesante compartirlo. Alguien me lo ha preguntado.

Robert: ¿Se consiguió destruir el nodo energético? ¿Que consecuencias tiene para Gaia?

Anéeka: Muchas consecuencias, es apagar un "chakra", es limitar el flujo para evitar un despertar o el subir de frecuencia. Lo mismo va para Fukushima. Mantiene baja la frecuencia terrestre, la de la Matrix en general. Parte de las agendas y que se conectan hasta con los "pinchazos".

Robert: Wow. Base Taygeteana en Crimea cerca de Yalta. Me gustaría visitarla.

Anéeka: Aun esta ahí bajo tierra con su pirámide y todo, pero es zona militarizada. Conecta bajo tierra con el Monte Bucegui, entre otros lugares.

Gosia: Agenda de terraformacion, ¿que es eso?

Anéeka: Es deteriorar la Tierra para que no sea compatible con los humanos como los conocemos hoy, y sea más compatible para seres del bajo astral de los que constantemente intentan entrar a lo que se podría llamar el mundo físico, siempre buscando como. Amalgama la frecuencia de vida del promedio de la humanidad con la de los entes regresivos egregores. Esto se ve desde hace siglos con las llamadas posesiones diabólicas en donde un ente egregor intenta operar o funcionar en el mundo llamado físico usando un portal orgánico que es una persona con la misma frecuencia, o compatible o debil, que se pueda invadir.

Gosia: Wow. Fascinante. Y que acciones mas se implementa entonces en este programa de terraformar el planeta?

Robert: "Pinchazos", alimentación, todo eso, me imagino.

Gosia: ¿Imagino que no es algo nuevo, no? ¿Siempre se ha hecho por razas regresivas?

Me imagine que terraformar se refiere mas a algo relacionado con la Tierra misma, como plantas nucleares en Lineas Ley.

Robert: Pues, al paso que vamos, lo van a conseguir.

Anéeka: Aumentar la radiación en general, electromagnética con los 4G y los 5G y con toda la sopa electromagnética que conocen, más la dispersión de materiales de radiación ionizante de plantas nucleares. Recordando que no son para producir energía eléctrica, la consumen no la producen. Solo es apariencia. Tienen un nodo de re-circulación de la energía para hacer creer a los técnicos que produce energía eléctrica. Su función es controlar la frecuencia de los nodos terrestres como intento de bajar su desarrollo espiritual. Intento por controlar la Tierra, por eso se ponen sobre Líneas Ley. Son plantas terratransformadoras, producen radiación y frecuencias bajas y son de consecuencias escalares. Es decir, trascienden densidades como se les conoce por los humanos. Las trasciende porque no hay densidades.

Robert: Entonces, ¿es buena idea dismantelar todas las centrales nucleares? "Tienen un nodo de re-circulación de la energía". ¿Esto que es? Puedes expandirte un poco más? Gracias.

Anéeka: Es decir que una planta nuclear recibirá energía de la red eléctrica del país, y luego el excedente lo pasa por sus sistemas de regreso a la red eléctrica. Este "de regreso" es lo que se toma como lo que produce la planta nuclear. No la produce, no produce nada, solo regresa lo que no necesita y los humanos se van con la "finta" de que producen energía y se lo creen hasta los técnicos nucleares. Los encargados técnicos con rango en cada planta saben que causan déficit de energía, no producen nada, pero lo callan porque no es políticamente correcto para que lo sepa la población.

Gosia: Pues sí. Tenía la sensación que lo de Chernobyl traería respuestas interesantes.

Robert: Y en Fukushima lo mismo.

Anéeka: Porque son plantas terratransformadoras. No son plantas de energía eléctrica.

Una planta nuclear "sana" derrama material radiactivo ionizante a sus alrededores, esto es por diseño, para eso es, no es un "error", como dicen otros. Fukushima lo mismo. Solo que las plantas nucleares "sanas" en funcionamiento sueltan materiales ionizantes de forma paulatina controlada por ellos, por diseño, y Chernobyl y Fukushima ya las soltaron con una explosión por sabotaje intencional. Se muy bien que explican porqué fue un accidente, pero de nuevo no les dicen la verdad. Y es muy conveniente porque dicen que hay mucha radiación (y la hay), y con eso alejan a los investigadores.

Robert: Sí. Tienen excusas para todo.

Gosia: Entonces, ninguno fue un accidente.

Robert: Por eso hay tantos avistamientos OVNI cerca de las centrales nucleares. Porque son nodos energéticos?

Anéeka: Porque las observan y las estudian, no porque tomen energía de ellas.

Robert: Sí, además la central nuclear no produce energía, solo suelta radiación por

diseño.

Anéeka: Ningún OVNI necesita energía ni del Sol, ni de las redes eléctricas, ni de las tormentas eléctricas, no del agua ni de los volcanes. Eso es mentira humana teoría OVNI sin conocimientos. Todas las razas interestelares usan energía Punto Cero, de una u otra manera.

Robert: Si, lo sabemos.

Gosia: Entonces, la radiación que se disperso por la zona causo daño a la población. Yo recuerdo que cuando paso eso, teníamos que beber un liquido amarillo en cantidad pequeña en la escuela como algún tratamiento contra eso. Era cuando yo era una niña.

Anéeka: El daño a la población fue y sigue siendo horrible. Y es un ataque a la población. Causar miedo, muerte y sufrimiento. Especialmente al pueblo Ukraniano que estaba saliendo de control energéticamente y espiritualmente hablando.

Gosia: ¿Y les funciona eso en Ucrania? Los ciudadanos han retrocedido en su despertar?

Anéeka: Si, no es tan evidente el despertar que tenían en 1986. Es sutil pero lo saben por activación de nodos terrestres, había que apagar ese.

Gosia: Entiendo. Fascinante. Entonces, ¿todas las plantas nucleares son para esta función?

Anéeka: Las de uso civil, todas o casi todas. Las de uso militar si producen energía pero en poca escala, como para alimentar un portaaviones o un submarino.

Robert: Bien saber eso. Los portaaviones y submarinos si producen energía con eso.

Gosia: ¿Sabes que era ese liquido amarillo?

Anéeka: Yodo enriquecido especial.

Gosia: Y ¿ayudo realmente con algo? Todos teníamos que beber eso.

Anéeka: Si, ayuda, especialmente para las tiroides que es el órgano que recibe más impacto negativo ante radiación ionizante. Y también absorbe en parte la radiación de las células.

Gosia: Oh ok. Menos mal entonces. Ya pensé que era mas excusa para meter mas veneno.

Anéeka: No puedo saber qué te dieron. Necesitaría muestras, obvio. Pero si sé que daban yodo, y es amarillo.

Gosia: Creo que era eso si, me suena.

Robert: "Es sutil pero lo saben por activación de nodos terrestres". ¿Como?

Anéeka: La Tierra es un organismo vivo, sus chacras o nodos energéticos que corren por las Linea Ley se activan al recibir más energía del mismo sistema terrestre. Unos se apagan, otros se prenden, como con cualquier organismo vivo y con consciencia. Ese nodo se estaba activando mucho, había que detenerlo para evitar que la Tierra "ascendiera", por llamarlo así.

Gosia: ¿Se sabe quien exactamente causo esta explosión allí?

Robert: Si, ¿de donde vino la orden?

Anéeka: No puedo decir nombres porque no los tengo, pero si viene del departamento de regulación nuclear de la ONU y de ahí del Cabal.

Robert: La ONU.

Gosia: Ok. Y una cosa, ahora esta cerrada esta planta...

Anéeka: Si.

Gosia: Entonces, ¿la explotaron y cerraron? ¿Ya no les sirve? Pero aun esta encima del nodo.

Anéeka: Chernobyl, si. Y Pyp'yat, la ciudad cercana, sigue abandonada y contaminada.

Robert: Si. La naturaleza ha reclamado el área.

Anéeka: Sigue controlando el nodo como un punto de constante contaminación nuclear.

Gosia: Pero el nodo sigue funcionando, imagino.

Anéeka: Apagado. Lastimado.

Gosia: La explosión lo apago?

Robert: Pero ¿se volverá a activar con el tiempo?

Anéeka: En mucho tiempo, se dice 50,000 años (media del deterioro del estroncio presente ahí). La contaminación nuclear le bajo la frecuencia energética.

Gosia: Oh, entiendo. Y porque no van explotando otros nodos en la Tierra recientemente?

Anéeka: Los van controlando con las plantas nucleares sin necesidad de explotarlas. Solo si suben demasiado, las explotarían como con Chernobyl y Fukushima.

Gosia: Ahh, se entiende ok! Todos estos animales afectados...

Anéeka: Hay mutaciones y mounstruos ahí.

Gosia: ¿De verdad?

Anéeka: Si.

Robert: Por eso siempre dependerán "de la energía nuclear", les sirve de excusa perfectamente, cosa que si saliera la energía libre y limpia, no podrían hacer.

Anéeka: Asi es, Robert.

Gosia: Si, buena observación.

Anéeka: La energía nuclear es otra mentira. Tan solo viendo el factor riesgo vs. producto, no valen la pena, pero las prefieren sobre otras formas tradicionales como la del carbón, porque no las quieren a esas ya porque conecta con la agenda del carbono y del calentamiento global o cambio climático y con todo eso de los puntos de CO2 y de reducir tu huella de carbono y todas esas mentiras. El petróleo es un combustible altamente renovable.

Robert: He inagotable, lo mismo que el petróleo.

Anéeka: Si.

Robert: Si. Es curioso, tienen las agendas del cambio climático y siguen fabricando más centrales nucleares.

Anéeka: Esas si que hacen daño. Pero la población no lo ve y se cree lo de la huella de carbono.

Robert: Sino que miren a Chernobyl y Fukushima. Pero dicen que son seguras.

Anéeka: No lo son y no y por mucho.

Robert: Si.

Gosia: Hay algunas razas ET que se encargan de limpiar algo de lo de Chernobyl? Creo que fueron Andromedanos que limpiaron la contaminación de Fukushima, o lo hacían.

Robert: ¿Lo siguen haciendo?

Anéeka: Eso dicen, pero no veo que hagan mucho. Si, hay naves Andromedanas y de la Federación limpiando cochinita imponiendo frecuencias anti-radiación específica usando métodos como la imposición de partículas de carga opuesta a las de la radiación usando tecnología de rayo tractor por manifestación de partículas, como ya se explicó en video.

Gosia: Ok, gracias por explicar todo eso.

Robert: O sea, con rayo extractor extraen la radiación, ok.

Anéeka: Pero siento que deberían hacer más. Porque podrían.

Robert: Quizás para que no sea tan evidente.

Gosia: ¿Y porque no lo hacen?

Anéeka: No lo sé, tal vez creen que con eso basta. En si, podría ser ya que vemos que el daño a la biología terrestre sería aun más grave de no haber habido intervención. Si quieren, esto es punto a favor para la Federación, pero deben recordar que lo nuclear siempre ha sido tema de intervención directa de parte de ellos. Como con los misiles y con los silos nucleares que la Federación constantemente debe desactivar para recordarles a los humanos quien tiene el verdadero control sobre la decisión de usar bombas nucleares. Sin embargo, el Cabal es astuto y ha fabricado bombas nucleares de tamaños pequeños como de mochila, o en misiles pequeños, o inclusive había artillería nuclear antes.

Robert: Si. La Federación nunca tolerara la destrucción del planeta.

Anéeka: No lo tolera pero de la humanidad si, ese es el problema.